

# Polsek Widasari Gelar Patroli Siang Hari untuk Tingkatkan Harkamtibmas dan Ciptakan Kondisi Aman

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 5, 2023 - 10:34



*Polsek Widasari Gelar Patroli Siang Hari untuk Tingkatkan Harkamtibmas dan Ciptakan Kondisi Aman*

Indramayu,- Kepolisian Sektor Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, kembali melaksanakan kegiatan patroli siang hari di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023)

Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan Harkamtibmas serta menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad, menjelaskan bahwa patroli rutin ini merupakan bagian dari tugas anggota Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dalam patroli ini, personil polisi menyasar berbagai pusat keramaian masyarakat, termasuk objek vital, tempat ibadah, pertokoan, dan jalan-jalan yang dianggap rawan.

"Patroli ini merupakan rutinitas yang dilakukan oleh anggota Polri guna menciptakan kondisi yang aman dan tertib di wilayah hukum Polsek Widasari. Kami selalu memantau dan berdialog dengan masyarakat untuk memberikan himbauan kamtibmas serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan," ungkap Kapolsek.

Selama patroli siang hari, personil Polsek Widasari juga memantau beberapa lokasi yang dianggap rawan Kamtibmas maupun kejahatan lainnya. Melalui dialog dengan masyarakat, polisi berusaha memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek berharap bahwa kegiatan patroli ini dapat menimbulkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan adanya patroli rutin, diharapkan situasi wilayah hukum Polsek Widasari tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan wilayah dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Semoga kegiatan patroli ini memberikan manfaat positif dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian," ujar AKP Warmad.